



Mit zwei außergewöhnlichen Produktionen trotz der Magische Ring Austria der schwierigen Situation in der Corona-Pandemie.

Der geplante Internationale Zauberkongress, der alle zwei Jahre über 350 Zauberkünstler aus 12 Ländern im September nach Bad Aussee bringt, musste auf 2022 verschoben werden.

Für Kultur- und Zauberbegeisterte gibt es aber auch im heurigen Jahr ein **international magisches Programm der Extraklasse:**

FRÖHLICH zauber festival

Samstag 11. September 2021, 18.30
Erix Logan (Italien), Soloabend
Kur- & Congresshaus Bad Aussee



Erix Logan gehört zu den großen Illusionisten der Gegenwart. Über 8.000 Live-Shows in 33 Ländern, über 10 Millionen Live-Zuschauer und unzählige TV-Auftritte zeugen von seinem Erfolg. Normalerweise tourt Eric in großen Städten auf riesigen Bühnen. Deshalb freut es uns besonders dass es uns gelungen ist, ihn nach Bad Aussee – zumal noch für ein sehr limitiertes Publikum – zu engagieren.

Sein Engagement ist Beispiel dafür, dass die internationale Brüderschaft der Zauberkunst in harten Zeiten zusammenhält und Unmögliches möglich macht.

Neben Erix Logan wird seine Partnerin **Sara Maya** Star der Show sein. Sie ist ausgebildete Opernsängerin und Musical-Darstellerin. Ausgehend vom Theater in Mailand ist sie im italienischen TV RAI in zahlreichen Shows zu sehen. Die Zuseher dürfen sich auf eine perfekte Mischung aus Magie und Musik freuen.



FRÖHLICH zauber festival

Sonntag 12. September 2021, 18.00
Das Programm „Der lange Weg zur Bühne“
Martin Kosch, Michael Großschädl,
Paul Sommersguter, Andi Peichl



Wir präsentieren voller Stolz ein beeindruckendes Projekt, voll Leidenschaft, Freundschaft und Magie: In der Corona-Pandemie kam die live Bühnenkunst zum Erliegen. Es war gesetzlich nicht mehr möglich aufzutreten. Für viele Künstler wurden die Lebensgrundlagen entzogen. Man kann solchen Herausforderungen auf verschiedene Art begegnen. Die drei Protagonisten des Programms haben dies auf ihre Weise beeindruckend gezeigt: „Nimm das Schicksal selbst in die Hand, werde aktiv und tu den ersten Schritt!“

Bei ihnen war es der erste Schritt **auf einem Weg über 550 km zu Fuß von Graz nach Vorarlberg** wo im April die Theater mit 100 Zuschauer geöffnet hatten.

Bedingungen die einen rentablen Auftritt nicht möglich machen. Martin, Michael und Paul wollten aber ein Zeichen setzen und darauf aufmerksam machen, dass Künstler sehr viel auf sich nehmen um wieder auftreten zu dürfen.

Das Programm erzählt von dieser unglaublichen Reise gespickt mit Highlights aus den Soloprogrammen der Künstler. Mit dabei Andi Peichl der seine Künstler auf dem Lastenfahrad begleitet und Sara Leski, die für die Organisation verantwortlich zeichnete.



KARTENVORVERKAUF

für beide Veranstaltungen:

Kat. 1: vordere Hälfte 35,- Euro

Kat. 2: hintere Hälfte 27,- Euro

Direktbuchung: office@mra.at und

in allen Filialen des Tourismusverbandes Ausseerland

Online: kultur.ausseerland.at

tinyurl.com/mra-events

Während der Show sind Fotoaufnahmen und Videos nicht gestattet.



Der Einlass ins Kongresshaus erfolgt nach den zu dem Zeitpunkt gültigen Richtlinien der Regierung, derzeit **mit Maske und getestet bzw. mit Impfung**. Der Veranstalter sorgt für ein Hygienekonzept und die notwendige Sitzplatzverteilung.

ACHTUNG: Auf Grund der Corona-Situation gibt es **begrenzte Kartenanzahl** für beide Veranstaltungen. Wer dabei sein möchte empfehlen wir rasch zu buchen!

<https://zauberfestival.life/oeffentliche-veranstaltungen/>